



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002311-02, PE/002312-02, PE/002313-02, PE/002314-02, PE/002315-02, PE/002316-02 y PE/002317-02

Contestación conjunta de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita formuladas por los Procuradores Dña. Judit Villar Lacueva, Dña. María Inmaculada García Rioja, Dña. Noelia Frutos Rubio y D. Jesús Puente Alcaraz, relacionadas en el anexo, publicadas en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 274, de 17 de abril de 2024.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/002277 a PE/002280, PE/002282 a PE/002285, PE/002295, PE/002297 a PE/002317 y PE/002319 a PE/002327.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 24 de mayo de 2024.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

ANEXO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA CONTESTACIÓN CONJUNTA DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN

PE/	RELATIVA A
002311	Periodicidad en la renovación de ropa de cama y toallas en el Complejo Hospitalario Santa Bárbara, detallándolo para el Hospital Santa Bárbara y Virgen del Mirón en Soria.
002312	Última fecha en la que se han renovado la ropa de cama y toallas en el Hospital Santa Bárbara y Virgen del Mirón en Soria.
002313	Periodicidad en la renovación de uniformes del personal sanitario en el Complejo Hospitalario Santa Bárbara, detallándolo para el Hospital Santa Bárbara y Virgen del Mirón en Soria.
002314	Última fecha en la que se han renovado los uniformes del personal sanitario en el Hospital Santa Bárbara y Virgen del Mirón en Soria.
002315	Periodicidad en la renovación de pijamas y batas de enfermos en el Complejo Hospitalario Santa Bárbara, detallándolo para el Hospital Santa Bárbara y Virgen del Mirón en Soria.
002316	Última fecha en la que se han renovado los pijamas y batas de enfermos en el Hospital Santa Bárbara y Virgen del Mirón en Soria.
002317	Dónde se realiza el servicio de lavandería del Hospital Santa Bárbara y del Virgen de Mirón en Soria.



Contestación a las preguntas escritas PE/1102311 a 1102317, formuladas por D.^a Judit Villar Lacueva, D.^a María Inmaculada García Rioja, D.^a Noelia Frutos Rubio y D. Jesús Puente Alcaraz, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista de las Cortes de Castilla y León, relativas a la renovación de ropa de cama, toallas, uniformes del personal sanitario y servicio de lavandería del Hospital Santa Bárbara y Virgen del Mirón de Soria.

La renovación de ropa de cama, toallas y uniformes del personal sanitario en el Hospital Santa Bárbara y en el Hospital Virgen de Mirón, se realiza en función de las necesidades que se van produciendo, bien por las posibles roturas fortuitas o por el desgaste por el uso continuado de este tipo de material, entre otras causas. En cuanto a la ropa de los pacientes, se atiende a la ocupación hospitalaria, por lo que hay momentos en que se producen mayores necesidades y puede reducirse el plazo de reposición de la ropa.

La última renovación de ropa de cama, toallas y uniformes de personal sanitario se encuentra fechado el pasado mes de marzo de 2024, periodo en el que se realizó el último pedido.

Finalmente, el Hospital Virgen del Mirón y el Hospital Santa Bárbara cuentan con un servicio de lavandería propio. El primero de ellos asume todos los trabajos propios de una lavandería (recogida, lavado, secado, planchado, almacenamiento y reparto), que se producen en el Hospital Virgen del Mirón y en los centros de salud de la capital Soria Norte y Soria Sur. En el Hospital Santa Bárbara, el personal del área de lavandería realiza las labores de recogida de ropa sucia, recepción, clasificación y reparto de ropa limpia del propio centro hospitalario. Los trabajos de lavado y planchado de uniformes del personal son realizados por la empresa con sede en Ólvega (Soria), Tintorerías Gargal; y los trabajos de lavado, secado y planchado de ropa de cama y toallas se prestan por la empresa Elis Manomatic, en la localidad de Nájera (La Rioja), tras la adjudicación del correspondiente contrato a través de procedimiento abierto.

Valladolid, a 14 de mayo de 2024.

EL CONSEJERO,

Fdo.: Alejandro Vázquez Ramos